



昨年度に引き続き、  
今年度も地元建設企業  
の皆様に参加していただき、「魅力出前講座」  
を開講いたしました。  
今年度は昨年度より13社に参加していただき、2・3年生  
を対象に、建設業の魅力や仕事のやりがいについてお話ししていただきました。また、業界・自身の仕事内容  
現在勤めている企業・  
業界・自身の仕事内容  
などについて熱く語つていただきました。  
3年生は夏季休業中に行  
われたインターンシッ  
プの企業選択のため、  
メモを取りながらしっかりと話  
を聞いていました。

土木工事の現場は建築工事の現場とは比較できない程の広大な土地の造成工事を行っており、スケールの違いに生徒達は圧倒されました。実際に橋脚の足場から上部の高速道路部分に上がつたり、道路真下の空間に入つたりと普段は決して立ちこもることのできない場所や景色を肌で感じ、建設現場への興味がより深めることができました。

『現場見学』

何もかもが初めてで、わからぬことだらけだつたけれど、質問をしたり、現場の雰囲気や職人さんのこだわりを感じたりすることができました。このような体験を通して類型選択になげたいです。

(1年 榎)

大原美術館(1年)、瀬戸内国際芸術祭の直島(2年)、大塚美術館(3年)を見学



## 道路・浄水場工事、 新築工事の現場を見学

A group of construction workers wearing white hard hats and light-colored safety vests are gathered around a large, rectangular concrete foundation or wall under construction. The workers are looking down at the work area, which is enclosed by a metal safety fence. The background shows more of the construction site with other structures and equipment visible.

# 全 日 制 課 程

# まちを支える人づくり スペシャリストへの道 龍野北高校新聞



令和7年7月2日(水)発行  
第4号  
兵庫県立龍野北高等学校  
Tel 0791-75-2900  
Fax 0791-75-2296

## 1年生 高齢者文化大学との交流会を開催

と、本校生徒の総合福祉科1年生（39名）が  
まだ入学して3ヵ月あまりですが、交流会の  
内容を生徒が考え、準備をしてきました。  
最初は、緊張をほぐ  
し親睦を深めるために、  
アイスブレイクを行いました。声を出さずジエ  
スチャーネのみで、グルー  
プを作り、そして出来  
上がったグループ内で

A group of six students (three boys and three girls) are seated in rows of two on chairs in front of a chalkboard. The chalkboard features a large heart at the top with the Japanese characters 'わくわく' (wakuwaku) inside it, followed by 'どきどき' (doki doki). Below the heart, the word '交流会' (Gyōkōかい, exchange meeting) is written. At the bottom of the board, the words '龍北ワールド' (Ryōkō World) are written in large, stylized letters. The students are wearing light-colored school uniforms.

・ 第69回兵庫県高等学校総合体育大会ソフトテニス校内選手権大会

・ 中央決勝大会

5位 高坂(3)・西川(2)<sup>ペア</sup>

9位 廣瀬(3)・河野(2)<sup>ペア</sup>

・ 令和7年度全国高等学校総合体育大会ソフトテニス競技大会

・ 令和7年度全国高等学校ソフトテニス選手権大会7/29

・ ソフトテニス選手権大会7/29出場

・ 高坂(3)・西川(2)<sup>ペア</sup>

・ 令和7年度近畿高等学校ソフトテニス選手権大会

・ 高坂(3)・西川(2)<sup>ペア</sup>

・ 西川(2)<sup>ペア</sup>

7/19 出場

バドミントン部	
第69回兵庫県高等学校総合体育大会	バドミントン競技
男子団体	優勝
男子ダブルス	準優勝
木村(3)・木南(2)	ペア
男子ダブルス	3位
永井(3)・藤原(3)	ペア
西播地区大会	
陸上競技部	
第78回西播高等学校陸上競技対抗選手権大会	大会
男子砲丸投げ	3位
男子走高跳	2位
女子一五〇〇m	3位
芳川(3)	松下(2)
井上(3)	大谷(2)

7月の行事予定	
期末考査	※8日まで
修学旅行保護者説明会	(14時)
機械製図検定(二次)	
F S小学生コラボ(D科掲保小)	
考查返却日(午前中授業)※18日まで	
考查返却日、F S小学生コラボ(D科)	
キャンバスカウンセリング⑦	
進路ガイダンス(1年 3・4限)	
初級CAD検定	
高校生ものづくりコンテスト準備(F科)	
高校生ものづくりコンテスト(電気工科集会)(N科3年 3限)	
租税教室(1年 3・4限)	
F S小学生コラボ(D科小宅小)	
赤ちゃん先生(N科3年 3限)	
球技大会	
デレトDV講演会(1年 2限)	
終業式・壮行会、生徒会認証式	
前期夏季補習・前期就業体験※25日	
バドミントン西播大会(本校会場)	
数学検定①	
兵庫県福祉教育フェア(W科)	
小・中学生介護教室(W科 本校会場)	

5日 (火) オープンハイスクール  
 6日 (水) オープンハイスクール  
 18日 (月) 後期夏季補習 後期就業体験  
 21日 (木) 登校日 (N科 3年)  
 25日 (月) 登校日 (2年)

数日前から不安の残る天氣予報でしたが、6月13日、暑くもなく寒くもない絶好の体育祭日和となりました。日頃の行いの良い生徒が大勢いたからでしょうか？



来賓の方々、家族の皆さん、O B の皆さん、関西福  
祉大学の学生さんとたくさんの方々が駆けつけて、祭  
の進行を盛り上げ、支援してくださいました。  
交流スポーツ大会以来の縦割り三チームでの対抗戦  
で大いに盛り上がりました。大繩跳び・玉入れ・スウェー  
デンリレー・障害物競争・綱引き・大玉運び・チーム  
対抗リレーとそれぞれ力いっぱい、楽しみ頑張りました。  
優勝はAチーム、準優勝はBチームとなりましたが、得点差がわずか1点という結果からも、大接戦だったことがうかがわれると思います。

仲間と力いっぽい頑張つたことは高校生活の大切な思い出となつたと思います。

# 定時制課程

